
Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs 
du Département de Biochimie de l’Université de Montréal 

(AÉCSBUM) 
 
Procès verbal du 14 janvier 2004 
Début 12h00 
Absence :  
 
Ordre du jour 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption du PV du 10  décembre 2003 
3. Président 
4. Secrétaire 
5. Trésorière 
6. Représentant à la vie étudiante  
7. Représentants à l’interne  
8. Varia 
9. Levée de l’assemblée 
 
1. Martin Baril propose l’adoption de l’ordre du jour, Sacha Sidani et seconde.  
Adopté à l’unanimité.  
2. Martin Baril propose l’adoption du PV du 10 décembre 2003, Guillaume Poirier seconde. Adopté à l’unanimité.  
3. Martin Baril prend la parole. Le party de Noël a été un succès, mais il restait beaucoup de vin. Ainsi, on devrait 
diminuer la quantité l’année prochaine pour n’avoir que trois-quart de bouteille par personne. On devrait aussi 
acheter plus d’eau en bouteille. Finalement, il manque peut-être une table de la bibliothèque du département de 
biochimie empruntée pour le party. 
4. Martin Audet argumente qu’il serait avantageux d’avoir deux cartes de guichet pour le conseil exécutif. Martin 
Baril dit qu’une carte serait suffisante, mais qu’on va garder les trois cartes (trésorier, président et secrétaire) 
présentement utilisées.  
5. Karine Boulay veut savoir si on a des frais pour le nettoyage de la salle où à eu lieu le party de Noël. Guillaume 
Poirier affirme que oui. Le montant versé est de 80$ payé par Martin Baril. En première approximation , Karine 
Boulay dit que l’on arrive égal dans les dépenses et revenus pour la session automne 2003. Peut-être il y aura une 
négatif de 100$ ou de 200$. Cependant, le surplus des années précédentes et l’argents des cotisations vont compenser 
la perte financière de l’automne 2003. Cependant, tout cela reste à confirmer, car le bilan financier n’est pas encore 
complété. Celui-ci sera présenté à la prochaine réunion. Pour le party de Noël, Karine Boulay propose que l’on fasse 
un chèque de 1802,26$ à Martin Baril. Karine Boulay fait un chèque à Martin Baril au montant de 1802,26$. Martin 
Baril dit à Karine Boulay que l’on doit faire des photocopies des factures du party de Noël, car il faut donner les 
originales au département. Karine Boulay rappelle qu’il faut aller à la caisse populaire Desjardins le plus tôt possible 
pour avoir d’autres chèques et changer les signatures du conseil exécutif. Alexandre Maréchal dit que pour se faire, il 
faut une procuration de cession de poste et le PV de l’assemblée générale 2003. 
6.Guillaume Poirier dit que dimanche le 25 janvier 2004, c’est la journée portes ouvertes de l’Université de 11h00 à 
16h00. Quelques personnes sont nécessaires lors de cette journée. Guillaume Poirier parle de la réservation de 
plateaux sportifs. Il y a peut de choix. De plus, les tournois sportifs s’en viennent  et il faudra faire des équipes. 
7. Sacha Sidani et Alexandre Maréchal ont modifié les fiches d’évaluation. Au doctorat, il y a la discussion 
étudiant/chercheur (entente cadre), le comité de thèse, le formulaire du pré-doctorat et l’évaluation des grades.  
Martin Baril veut que l’on ajoute un point 11 au comité de thèse soit que le directeur doit quitter la salle. Les 
documents sont sujets à modification et seront déposées ultérieurement.  
8. Rien 
9. Martin Auet propose la levée de l’assemblé. Sacha Sidani seconde.  
L’assemblée est levée. 
 


